



JOURNÉE DE RENCONTRE AVEC LE PDG CASTEX UNSA REFUSE D'ETRE SOUS LE BOUCLIER DES CRS !

02 décembre 2022

COMMUNIQUE
COMMUNIQUE

CLIMAT SOCIAL EXPLOSIF

*LES CRS CHARGENT DES AGENTS RATP
LA DIRECTION SEULE RESPONSABLE...*

L'**UNSA GROUPE RATP** devait être reçu ce vendredi 02 décembre 2022 par le nouveau PDG RATP, l'ex-premier ministre Jean CASTEX.

C'est dans un contexte tendu de mobilisations des agents RATP que cette journée de rencontre avec les organisations syndicales représentatives RATP a été organisée.



Patatras !

Nous apprenons que des agents RATP mobilisés à la maison de la RATP se sont faits gazer et il y aurait même un blessé.

Alors que notre nouveau PDG se targuait dans les médias cette semaine de s'approprier à rétablir un climat social serein... drôle de démarrage !

UNSA GROUPE RATP condamne cette situation avec force et vigueur et réitère son soutien aux agents et défendra en toutes situations le droit de manifester par tous les moyens.

Vu le contexte, l'UNSA GROUPE RATP ne se rendra pas aujourd'hui au RDV avec la Direction Générale organisé sous un drôle de format.

Qui a conseillé le PDG d'organiser les choses ainsi ?

Serait-ce des premières peaux de banane

pour faire glisser le nouveau PDG ?

**UNSA GROUPE RATP
AU SERVICE DES AGENTS**